

PORTADA POLÍTICA LIMA MUNDO REGIONAL CRIMEN ESPECTÁCULOS DEPORTES PRENSA TECNOLOGÍA ECONOMÍA DERECHOS HUMANOS

Nueva tecnología Reléf: tratamiento no invasivo para eliminar dolor en el cuerpo

Leído 37 veces

Jueves, 22 de Septiembre de 2011 06:12



El doctor Alejandro Badia, mundialmente reconocido cirujano de mano y extremidad superior ISSPORTH (Sociedad Internacional de Traumatología del Deporte de la Mano, implementa la nueva tecnología Reléf @ que acaba de salir en los Estados Unidos.

El procedimiento Reléf @ inicia la propia respuesta del cuerpo mediante la entrega de energía segura y efectiva en el tejido dañado, y fomenta la curación de la cicatrización de heridas no invasiva.

En apenas unos minutos el paciente puede volver a su rutina habitual. Los beneficios observados con la tecnología Reléf @ dan lugar a su uso en diferentes especialidades.

Badia recientemente ha realizado tres cirugías exitosas al reconocido motociclista brasileño Guilherme Berg (quiebre de muñeca y rotura de clavícula derecha e izquierda). Ha sido consultado por estrellas del deporte como Juan Martín Del Potro, Jade Barbosa, Guillermo Cañas y muchos otros atletas.

"La tecnología Reléf puede ser útil para entender el problema que está sucediendo en la lesión de ligamentos y tendones, pero además Reléf ofrece una nueva manera de tratar la mayoría de estas condiciones", afirma Badia.

"Es extremadamente satisfactorio cuando un atleta profesional se consulta conmigo. Es imperativo para ellos que sean tratados apropiadamente, para curarse lo más pronto posible y puedan volver a sus intensas rutinas de entrenamiento", agrega.

Badia tiene una larga historia tratando atletas competidores del golf, tenis, de la NFL y la NBA. Recientemente ha sido nombrado uno de los TOP 45 grandes cirujanos de mano y extremidad superior conocidos por la Becker's Orthopedic & Spine Review.

Puede ser contactado a través del teléfono local de Perú 708 53 09 de www.drbadia.com, o a través de Badia Hand to Shoulder Center.

Próximo >

Escribir un comentario

Nombre (requerido)

E-mail

Título



Restan: 1000 símbolos

Subscribirse a la notificación de nuevos comentarios



Refrescar

Enviar

0 comentarios

Curso Especialización en Derechos Humanos y Libertad de Expresión



Crónica Viva cronica_viva

Charito despertó sin sostén y muestra inmarchitos encantos (VIDEO) <http://t.co/EFgyQSA1> 3 hours ago · reply · retweet · favorite

Humala ratifica en la ONU: "No hay democracia con miseria..." (VIDEO) <http://t.co/MUULH8G> 3 hours ago · reply · retweet · favorite

Alumno de 10 años dispara y mata a profesora y se suicida (VIDEO) <http://t.co/Dvr5PycP> 3 hours ago · reply · retweet · favorite

Renunció el técnico del Schalke 04 por problemas de salud <http://t.co/pT6T4d5G> 11 hours ago · reply · retweet · favorite

Paraguay dará a conocer su lista de convocados el viernes <http://t.co/gpFBzV6> 11 hours ago · reply · retweet · favorite

Join the conversation



Opinión Plural

¿La comisión parlamentaria que investigará al gobierno de Alan García actuará con imparcialidad?

Si, porque actuara de acuerdo a las normas constitucionales. No, porque en la política peruana prima la pasión por el revanchismo. Si, porque el Congreso desea mejorar su imagen ante la opinión pública. No, porque se quiere invadir la competencia de los fueros judiciales.

Habla el Hincha

¿Por qué La "U" se encuentra en crisis financiera?

Porque los antiguos dirigentes no supieron administrar la economía del club. Porque esos dirigentes quisieron evadir los pagos a la SUNAT y a la agremiación. Porque los ingresos de la transferencia de jugadores han tenido otro destino. Porque se maneja el club a la antigua y sin concepto empresarial.

Encuesta Ciudadana

¿Está bien que se gaste el 43 por ciento del presupuesto nacional en programas sociales de todo tipo?

VIDEOS

SUCIOSA (VIDEO)...

Cartel Nueva Generación masacró a los 35 sicarios de Los Zetas ...

Charito despertó sin sostén y muestra inmarchitos encantos...

Otra protesta estudiantil con enfrentamientos en Chile (Videos)...

Charito de Al fondo hay sitio sorprende con desnudo

Últimas noticias

21:54 Mulder: Nadine no puede postular a la presidencia el 2016

21:52 Vrae: Policías y militares realizan operaciones conjuntas

21:44 Nadine: inclusión significa defensa de los menores [Video]

21:41 Alumno de 10 años dispara, mata a profesora y se suicida

21:34 Troy Davis: Burlo la muerte 4 veces pero... lo ejecutaron

Si, porque la pobreza y la exclusión debe ser combatida a fondo.
No, el gasto debe ser mayor para sectores como educación, salud y seguridad ciudadana.
Si, porque es una forma de evitar las consecuencias de la crisis económica mundial.
No, porque la presión tributaria está estancada y no habrá, entonces, mayor ingreso.

Director: Roberto Mejía Alarcón | Editora general: Zullana Láinez Otero
Mesa de edición: Ernesto Chávez Alvarez / Hugo Laredo Medina / Raúl Graham Rojas
Coordinador de Producción: Pedro Yaranga Quispe
Redacción: Jirón Huancavelica 320 - Oficina 501 Teléfono: (511) 427-0687 Fax: (511) 427-8493 E-mail:

Para una mejor visualización se recomienda hacer uso de **Internet Explorer 8**